

# Y ASI LLEGASTE

Luis Martinez Rodriguez

Image not found.

# Capítulo 1

## **Y ASÍ LLEGASTE [FRAGMENTO]**

A veces pienso que he caído en un torbellino de sentimientos, imposibles de expresar, es como si estuviera entre el quisiera y el debiera, realmente no entiendo nada, ni a mí mismo, quisiera abrazar pero es como si algo me lo impidiera, siempre me doy ánimos para decirle todo lo que pienso pero es como si mi cuerpo no me jugara a mi favor, como quisiera decirle todo lo que siento y que me mata por dentro, decirle el porqué de mis risas y burlas, el porqué de mi mirada y de mi silencio, el porqué de mi actuar con indiferencia.

Todo comenzó hace dos semanas, cuando comencé a notar esa extraña mirada, creo que en un principio creía que era una coincidencia, por lo que me dio igual, pero con el paso del tiempo comenzó a cambiar, comencé a prestarle a atención, a cada mirada, cada risa que salía de su boca, prestaba atención a todas sus facciones y comportamientos, hasta que me di cuenta que era esa persona la que reunía todos esos sentimientos que siempre había buscado.

En el transcurso de este periodo, cada vez actuaba más diferente y hasta ahora no entiendo nada, parece como si supiera pero no tuviera una certeza de mí, podía notar hasta el más mínimo detalle, como cuando abraza su mochila de esa forma tan peculiar que denotaba su nerviosismo y más aún cuando la comenzaba a morder, ante esto yo siempre me preguntaba si ese nerviosismo era por mí o ya de por sí es así. Cuando tomaba el autobús, siempre vi que se sentaba con otras personas, amigos, compañeros, pero jamás conmigo. Justo cuando intentaba olvidarme de todos estos pensamientos, hacia algo que simplemente me hacía caer de nuevo, como cuando se comenzó a sentar conmigo en lugar que con sus amigos o cuando se disculpaba por no haberse sentado conmigo, eran cosas que no me permitían darle vuelta a la página.

Cuando iba de regreso a mi casa y veía como bajaba del autobús y volteaba a verme me invadían ciertos sentimientos de soledad y tristeza. He intentado convencerme a mí mismo de aceptar esta realidad pero creo que no está en mí, hay veces que quiero decirle todo a alguien, no sé a un amigo o a un familiar pero prefiero afrontar mi realidad y dar solución por mi cuenta, ¿hasta cuando le diré la verdad?, no quiero hacer presión y que me diga un no, pero tampoco quiero seguir con esto. Solo me queda esperar y que llegue el momento ya sea de decir adiós y seguir con mi vida o comenzar una vida loca a su lado.